

**Le groupe de pop-folk, révélé en 2017 avec le titre *Shine on my way*, s'est produit au Mans le 12 juin dernier. Son concert et les morceaux de son premier album (*Dancing with Moonshine*) ont emballé le public.**

Yogan Le Fouler-Barthel et Jérémy Benichou, alias Diva Faune, ont ouvert les festivités des concerts des 24 heures du Mans 2019, mercredi 12 juin. Même si la météo maussade n'a pas permis d'attirer la foule habituelle aux abords de la passerelle Dunlop, les centaines de personnes présentes ont salué la performance du groupe. Le mauvais temps n'a pas refroidi l'enthousiasme du public.



Le quatuor a mis de l'ambiance tout en étant en interaction avec les spectateurs, notamment avec les mots « come on ! », rituel de leurs concerts. A chaque fois que le groupe les prononce, tout le monde doit lever les mains et sauter.

Les membres de Diva Faune ont livré une prestation généreuse, pleine d'énergie et touchante. Leur musique entraînante et le timbre de voix particulier du chanteur ont conquis le public de bout en bout.



**Manon LEGARDINIER.**

**Photos : Manon Legardinier.**

### **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)